

Valdés Mesa visitó proyectos de desarrollo local en La Habana



La Habana, 30 dic (RHC) El vicepresidente cubano, Salvador Valdés Mesa, recorrió varios centros habaneros donde se ejecutan proyectos de desarrollo local, acompañado por las máximas autoridades de la capital.

Durante el periplo destacó el papel de los municipios como entes generadores de riqueza y de soluciones a las propias necesidades locales.

Los proyectos, recordó, deben responder a estrategias de desarrollo de cada localidad, y crearse en base a las posibilidades reales, prioridades y capacidades.

Valdés Mesa visitó en el municipio de Boyeros una iniciativa para incrementar los ingresos por la producción y comercialización del producto PV-2, de origen natural y utilizado como estimulante y revitalizador, entre otras funciones.

Durante las visitas se supo que en La Habana están aprobados, actualmente, unos 50 proyectos de desarrollo local, 25 de los cuales ya están percibiendo ingresos.(ACN)



Radio Habana Cuba